Antrag: Mehr krähensichere Mülleimer in den Stadtteilen Laim/Pasing/Hadern

Im Januar besichtigten die Antragssteller*innen und die Patin vom Baureferat Gartenbau die besonders betroffenen Orte. Im Bereich der Laimer Baumschule werden nun krähensichere Abfalleimer aufgestellt. Am Haderner Stern scheitert die Umsetzung an dem Grundstückseigner, der Bayerischen Versorgungskammer, die für die Anliegen der Kinder leider kein Ohr hat.

Antrag: Ein Zebrastreifen an der Feldmochinger Straße, S-Bahnstation Fasanerie

Die Paten vom Kreisverwaltungsreferat lehnen den Zebrastreifen nach eingehender Prüfung ab, da in der Nähe des Bahnübergangs davon ausgegangen werden muss, dass sich der Verkehr bei geschlossener Bahnschranke zurückstauen würde, was eine "deutliche Gefahrsituation" darstellen würde. Um trotzdem alle Verkehrssteilnehmer auf die querenden Fußgänger hinzuweisen, wird stattdessen nun ein Verkehrsschild "Fußgänger" aufgestellt.

Antrag: Sicherheit und Sauberkeit auf den Spielplätzen in der Blutenburgstr. und Lazarettstr.

Das Baureferat Gartenbau wird auch hier größere und krähensichere Abfallbehälter installieren. Zudem dürfen die Kinder Schilder selber gestalten und diese werden sie mit Holzpflöcken in der Blutenburgund der Lazarettstraße anbringen. Außerdem wird die Anlagenaufsicht dort öfters mal kontrollieren.

Antrag: Ein Fahrradweg an der Oberföhringer Straße

Die Patinnen werden sich mit den Kindern voraussichtlich erst im Juni vor Ort treffen.

Antrag: Mehr Grün in der Stadt/ in der Fußgängerzone

Im Moment sucht der Pate, Stadtrat Christian Müller, gemeinsam mit dem Oberbürgermeister nach eine Lösung, denn auch dieser will - wie auch viele andere Erwachsene - mehr Grün in die Fußgängerzone und in die Innenstadt bringen... Diese Idee ist aber nur Schritt für Schritt umzusetzen. Geplant sind Baumpflanzungen und das Aufstellen von Pflanzentrögen.

Antrag: Günstigere MVV-Fahrkarten

Auch die SPD will günstigere MVV–Karten, dies soll im Zuge der geplanten MVV-Tarifreform Schritt für Schritt erreicht werden. Dazu will der Stadtrat Christian Müller auch noch ein Gespräch mit der Klasse zum Thema MVV führen, denn die Umsetzung geht sicher nicht sehr schnell.

Antrag: Eine Schwimminsel im BUGA-See

Der Pate Herr Essmann vom Bezirksausschuss setzt sich im Moment dafür ein, dass die Schwimminsel im Bugasee installiert wird und hat dazu nochmal einen Antrag an das Baureferat Gartenbau gestellt.

Antrag: Bessere Verankerung der Audioguide-Pfosten entlang der Würm

Statt der Pfosten wird es künftig Schilder in neun Sitzbänken geben, auf denen der QR-Code ist und eine Info über die Geocaching-Tour der Würmranger. Der Bezirksausschuss Pasing übernimmt die Finanzierung.

Antrag: Renovierung/Verbesserung des Spielplatzes an der Schmellerstraße

Hier hat inzwischen eine gemeinsame Ortsbesichtigung der Antragssteller mit der Patin Frau Petri vom Baureferat Gartenbau stattgefunden. Nun ist geplant, dass der Spielplatz nach den Ideen der Kinder umgestaltet wird.

Antrag: Versetzung des Bushäuschens an der Haltestelle Holzapfelkreuth/ Fürstenrieder Str.

Stadtrat Paul Bickelbacher wird sich mit den Kindern voraussichtlich erst im Juni vor Ort treffen.

Antrag: Mehr Lehrer*innen an den Schulen

Im Moment finden Gespräche zwischen dem Büro der Kinderbeauftragten der LH München, der Schülerin und der Schulleitung statt, um zu erreichen, dass sich die Situation an der Schule verbessert.